



AUTORIDADES REVISARON DETALLES AD PORTAS DEL ACTO CÍVICO MILITAR EN CHILLÁN VIEJO.

## Alrededor de 600 civiles serán parte del tradicional desfile del 20 de Agosto

**CHILLÁN VIEJO.** Hoy habrá ensayo general previo, a las 15:00 horas, que implicará cortes de tránsito en el sector.

Redacción  
cronica@cronicachillan.cl

Chillán Viejo se encuentra afinando los últimos detalles para el desfile conmemorativo del 20 de agosto, que celebra el natalicio 247 del Padre de la Patria, don Bernardo O'Higgins. La actividad, que se realizará en la explanada del Parque Monumental, promete ser un acto de carácter nacional y familiar, en el que participarán aproximadamente 600 civiles en desfile junto a las fuerzas armadas.

En ese contexto, el coronel Juan Fariás, comandante del Regimiento N°9 de Chillán, el delegado presidencial Rodrigo García y el alcalde de Chillán Viejo, Jorge del Pozo, inspeccionaron en terreno los detalles logísticos y de seguridad del evento. La reunión sirvió para definir los pormenores y coordinar los aspectos que garantizan un desarrollo ordenado y seguro, considerando la participación de instituciones y la pre-

sencia de las máximas autoridades del país.

El desfile está programado para el miércoles 20 de agosto a las 11:00 horas, contando además con un ensayo general previo, el martes 19 a las 15:00 horas, que implicará cortes de tránsito en el sector. Se recomienda a la comunidad considerar desplazamientos adicionales y tomar precauciones frente a los cortes de vías cercanas a la avenida Bernardo O'Higgins, especialmente en horarios de ensayo y durante el acto principal, desde las 8:00 a las 15:00 horas del día miércoles.

El alcalde Del Pozo destacó la relevancia de esta celebración, asegurando que "quiero agradecer, creo que es importante decirlo, el trabajo mancomunado que hemos realizado con el Ejército y también con la presidencia a través de nuestro delegado, ha sido impecable. La coordinación ha tenido muchos matices, pero la buena voluntad evidentemente que nos acercan a buenos acuerdos y res-

pecto a la comunidad, a las fuerzas vivas de la comuna".

Por su parte, el coronel Juan Fariás resaltó que, "en cuanto a las medidas de seguridad son las normales, atendiendo a que llegue la máxima autoridad del país con el Presidente de la República, solamente tener la consideración de los tiempos de traslado al sector, que puede verse dificultado probablemente con los respectivos cortes de tránsito alrededor del lugar de la ceremonia". También informó que, en el marco de la conmemoración, desfilarán las cuatro escuelas matrices y también unidades históricas del Ejército con su uniforme tradicional de la época francesa y prusiana.

El delegado presidencial García añadió que "es una fiesta familiar donde todos Chillán Viejo y Chillán, lo consideran un acto de carácter nacional, por lo tanto hay una participación muy importante de las familias de la región de Ñuble, especialmente de Chillán Viejo y de Chillán".